

et à côté de notre parti, mais là il constitue la seule ~~XXXXXXXXXXXX~~ force d'oppression. Nous voyons, de toute façon, que l'exemple du syndicat ne tient pas debout. On ne peut pas comparer une organisation ouvrière avec une organisation dans laquelle les ouvriers sont privés de tous les droits.

Mais on objectera : c'est l'Armée rouge qui se compose d'ouvriers et de paysans et qui peut défendre la propriété socialisée. Qu'est-ce que cette "Armée Rouge". Existe-elle encore ? Trotsky, lui-même, avoue que l'Armée "Rouge" n'existe plus car elle a été désorganisée. C'est le jeu des staliniens que font nos camarades quand ils parlent de l'Armée "rouge". Savent-ils ce que c'est une Armée Rouge ? Une armée rouge, c'est une armée tout-à-fait spéciale, n'ayant qu'une chose en commun avec une armée bourgeoise : c'est qu'elle est armée. Une armée bourgeoise se compose de classes. La bourgeoisie qui forme la caste d'officiers, le prolétariat qui fournit la matière première, qui doit obéir à tous ordres, sans discussions, etc... L'Armée rouge est, en premier chef, une armée sans classes. Elle se compose de prolétaires à sa base et de prolétaires à son sommet librement élus, amovibles à tout instant, et sous le contrôle du Conseil de Soldats (Soviets). C'est une armée qui, avant tout, se base sur les forces créatrices révolutionnaires du prolétariat. En principe, l'Armée Rouge est une armée de volontaires. Mais il est clair que, dans l'intérêt de la cause, on peut mobiliser toute la classe ouvrière, et aussi des officiers bourgeois, mais toujours avec le contrôle vigilant de la part des Soviets de soldats. L'Armée Rouge qui existait au début en Russie n'est plus, elle est morte. De même que Trotsky dit : "l'ex-parti bolchevick n'est plus l'avant garde du prolétariat mais l'organisation politique de la bureaucratie". de même on doit constater que l'Armée Rouge n'est plus l'armée du prolétariat international, mais l'armée de la bureaucratie. Pour rappeler à nos camarades le visage actuel de l'"Armée Rouge", je vais citer celui auquel ils se réfèrent le plus : Trotsky :

- " Elle (l'Armée Rouge) n'a pas été épargnée par la dégénérescence "
- " du régime soviétique ; celle-ci, au contraire, a trouvé, "
- " dans l'Armée, son expression la plus acharnée . page 239. "
- " Le décret rétablissant le corps des officiers dans toute sa "
- " splendeur bourgeoise a porté aux principes de la révolution "
- " d'octobre un coup encore plus dur. . page 251. "
- " Le rétablissement de la caste des officiers, 18 ans après sa "
- " suppression révolutionnaire, atteste avec une force égale quel "
- " abîme s'est creusé entre les dirigeants et les dirigés, com - "
- " bien l'armée a déjà perdu les qualités essentielles qui lui "
- " permettaient de s'appeler une Armée rouge et quel est le cy - "
- " nisme de la bureaucratie qui fait foi des conséquences de "
- " cette démoralisation " . page 255. "
- " Les colonels, et les généraux soviétiques, diffèrent peu des "
- " cinq parties du monde, et s'efforcent, en tout cas, de leur "
- " ressembler le plus possible. page 163. "

Malgré qu'il avoue que "l'Armée Rouge" a perdu les "qualités essentielles" qui lui permettent de s'appeler une Armée Rouge. Trotsky ne peut pas résister à la propagande staliniste et continue de bavarder comme nos camarades de l'Armée "rouge". Quel sophisme ! Dans aucune armée du monde, même pas dans l'armée allemande, l'officier possède autant de droits sur le soldat que dans l'"Etat ouvrier". Le colonel, et même le simple officier "rouge" ont le droit d'abattre sur le champ le soldat pour un manque de discipline. Le prolo, le paysan, est traité comme du bétail dans l'"Armée Rouge". L'armée rouge est morte ; pour qu'elle renaisse, il faut la 4ème révolution .

Pour prouver, malgré tout, le caractère révolutionnaire de l'"Armée Rouge", on peut lire dans "La Seule Voie" :